



STARTUP DEL MES

La **compañía** tiene convenio vigente con 26 laboratorios.

Examine: agilizando los exámenes preocupacionales

La acreditación minera es un proceso que en ocasiones puede extenderse más allá de lo presupuestado. Según la Comisión Nacional de Productividad, las mineras pierden US\$ 500.000 por cada día de retraso en los procesos de acreditación y, en promedio, un proveedor de la industria minera puede demorar 38 días en acreditarse para ingresar a la faena.

Con el objetivo de dar agilidad y solución a la realización de exámenes preocupacionales en minería, la *edtech* chilena Mine Class dio a conocer el desarrollo de Examine, *startup* que tiene como objetivo contar con la mayor red de laboratorios para la minería.

Hoy ya suma 26 centros con convenio vigente, lo que permitirá reducir las pérdidas mediante la optimización y agilización de los exámenes necesarios para la acreditación de personal, asegurando resultados rápidos y precisos.

Para ello, ha establecido alianzas con los laboratorios Pulso Salud (que opera en Chile y Perú) y CMT, y se encuentra actualmente en conversaciones con Workmed.